
回答

章 節 該当箇所 内容 内容

1 1 1
がんの早期発見・
受診率の向上

り病率が2人に1人の現状を迎え、受診項目の再検討など向上対策の取組が大
事。

ご意見ありがとうございます。
本文中には明記いたしませんが、受診率向上のための取組については、ご指摘
も踏まえながら、総合的な観点から検討してまいります。ご理解賜りますよう
お願いいたします。

2 1 1
ピロリ菌検査の受
診率の向上

胃がん対策として重要。
感染率の高い50～60歳以上の検診対象年齢を検討すべき。

ご意見ありがとうございます
これまで市民の各種がん検診の受診率を向上させるよう情報発信に努めてまい
りましたが、より根本的な胃がん対策を実施することを目的として、平成29年
度から中学２年生と50歳の方を対象とするヘリコバクター・ピロリ感染検査を
開始いたしました。本検査は、現在、開始から3年しか経過しておりませんの
で、現時点では引き続き現在の対象者のまま事業を継続したいと考えておりま
す。なお、KPIは、若年者におけるピロリ菌除去に力を入れる目的から中学2年
生の受診率を設定していますが、ピロリ菌の保菌率や胃がんの罹患率が50歳代
から急増していることから50歳の方につきましても引き続き対象とさせていた
だく考えでありますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

3 2 3 ごみの抑制

増加が進む中、抑制対策を具体的に示すこと（細分別化、リサイクル化など） ご意見ありがとうございます。
総合的な対策につきましては、令和6年度末までに実施する道前クリーンセン
ター基幹的設備改良も踏まえつつ検討したいと考えておりますので、現時点で
の本文中への具体的な記載は見送らせていただきます。ご理解賜りますようお
願い申し上げます。

4 2 3 汚水処理普及率

単独浄化槽から合併浄化槽への変更の対策を検討すべき。 ご意見ありがとうございます。
単独処理浄化槽から合併処理浄化槽への転換については、現在、設置する費用
の一部を補助することにより推進を図っております。具体的な予算事業の内容
は本文中に記載いたしませんが、ご指摘を踏まえながら、引き続き、有効な対
策の検討を含めて取り組んでまいります。

5 2 5  P75 有収率

用語のなじみが一般市民には希薄なので、P129第7章第4節のように、ごく簡単
に説明を付してはどうかと思います。

ご意見ありがとうございます。
ご指摘いただきました「有収率」のほか、第５節上水道の整備（A上水道）およ
び（B下水道）中にある用語で、専門的な用語など説明を要するものについて、
注釈で記載させていただきます。
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6 3 1～5  全体

前回冊子と比較して、文字が大きく、分かりやすい表現を使用しているため、
非常に親しみやすい内容になっていると思われる。

ご意見ありがとうございます。
市民の皆様からわかりやすいと言っていただける計画行政を推進してまいりた
いと考えておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

7 3 1～5  全体

前回計画と比較して、個々のKPIを率でなく具体的な数値を用いるなど、市民に
とって分かりやすい指標となっている。

ご意見ありがとうございます。
市民の皆様からわかりやすいと言っていただける計画行政を推進してまいりた
いと考えておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

8 3 1～5  全体

可能であれば、見開き右側の下段スペースに、施策内容が分かる写真やグラフ
を挿入しても良いように思います。（10/9審議会の資料1-2を見る限り、ス
ペースができるように思っていなかったので。）

ご意見ありがとうございます。
すべてのスペースに写真やグラフを挿入することは想定しておりませんが、今
後、文字の大きさや行間を変更するなど、できるだけ市民の皆様にとって見や
すくなるよう検討してまいります。

9 5 1

(2)成果指標
いじめ、不登校に
対応できるコミュ
ニティ・スクール
を増加します

コミュニティ・スクールの導入には検討が必要である。現場の意見も大切であ
るし業務改善との関係も重視する必要がある。
また、いじめ、不登校への対応・改善も不明な点が多く、安易な目標設定はさ
ける必要がある。

ご意見ありがとうございます。
コミュニティ・スクールは、学校運営や学校の課題に対して、広く保護者や地
域住民が参画できる仕組みであります。また、学校教育の当事者として、子ど
もの教育に対する課題や目標を共有することで、学校を支援する取組が充実す
ると認識しており、現在、本市においても、コミュニティ・スクールの設置に
向けた取組をすすめています。本市としましては、全小中学校への設置数を目
標といたしますが、学校関係者や地域の意見を充分に聞きながらすすめてまい
りたいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

10 5 1～5
教育文化のまちづ
くり

ICT化が進む市の取組に期待しています。
共有できる教育指導の資料データの活用や地域の歴史、文化、生涯学習などに
共有でき連携できるサーバーの設置を検討すべきではないか。

ご意見ありがとうございます。
ご指摘いただきましたサーバーの設置については、費用対効果を含めつつ検討
する必要があるため、現時点での本文への記載は見送らせていただきます。ご
理解を賜りますようお願いいたします。

11 6 4

(1)企業誘致と留置
に努めます
KPI「製造業におけ
る生産性を向上し
ます」

「生産性」の定義を注釈で明確に表示してはどうでしょうか。 ご意見ありがとうございます。
ご指摘いただきましたKPI「製造業における生産性を向上します」における「生
産性」の考え方について、本文中に注釈で記載させていただきます。
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